

Medienmitteilung

20. Februar 2020

Neue Rettungswagen für die Spitäler Schaffhausen

Der Rettungsdienst der Spitäler Schaffhausen ist seit Anfang Jahr mit neuen Rettungswagen im Einsatz. Insgesamt werden drei neue Fahrzeuge angeschafft, zwei davon sind bereits in der Region unterwegs.

Die neuen geräumigeren Rettungswagen sind mit Luftfederung ausgestattet, was Transporte für Patienten angenehmer macht. Durch das neu elektronisch verstellbare Tragesystem in den Fahrzeugen sinkt zudem die körperliche Belastung durch bisheriges manuelles Anheben der Tragen für die Rettungssanitäter. Eine Gegensprechanlage ermöglicht nun eine einfachere Kommunikation zwischen dem Fahrer sowie dem behandelnden Rettungssanitäter.

Das neue äussere Erscheinungsbild mit reflektierender Folie führt insbesondere bei Dunkelheit zu einer noch besseren Sichtbarkeit der Rettungsfahrzeuge und garantiert damit erhöhte Sicherheit.

Die drei bisherigen Rettungswagen des Rettungsdienstes der Spitäler Schaffhausen haben ihren Dienst getan. Sie waren während zehn bis zwölf Jahren im Einsatz, haben im Schnitt 500'000 Kilometer unter den Rädern und sind amortisiert.

Die diplomierten Rettungssanitäter der Spitäler Schaffhausen sind nun mit modernen Rettungswagen im Einsatz und sichern die ausserklinische Versorgung im Kanton Schaffhausen und der angrenzenden Region. Das Einsatzgebiet umfasst rund 100'000 Einwohner. Wird bei einem Einsatz zusätzlich eine Anästhesiefachperson benötigt, wird sie mit einem sogenannten Notarzteinsatzfahrzeug zum Ereignisort gebracht.

Die Spitäler Schaffhausen

Die Spitäler Schaffhausen umfassen das Kantonsspital inklusive Rehabilitation und Übergangspflege, das Psychiatriezentrum Breitenau sowie den Kinder- und Jugendpsychiatrischen Dienst. Unsere Mitarbeitenden setzen sich täglich für die Gesundheit von über 100'000 Einwohnerinnen und Einwohnern des Kantons Schaffhausen und der angrenzenden Regionen ein. Die Spitäler Schaffhausen befinden sich auf der Spitalliste der Kantone Schaffhausen und Zürich.

Seit 2006 sind die Spitäler Schaffhausen als "selbstständige Anstalt des öffentlichen Rechts" organisiert. An der Spitze steht der Spitalrat, in welchem der Vorsteher des Departements des Innern des Kantons Schaffhausen von Amtes wegen Einsitz nimmt.